

Antrag

der Fraktion der FDP

Mehr Transparenz bei der Besetzung von Intendantenstellen

Das Abgeordnetenhaus wolle beschließen:

Der Senat von Berlin wird aufgefordert, ein Konzept vorzulegen, um die Verfahren zur Besetzung von Intendantenstellen zukünftig transparenter zu gestalten, etwa durch Ausschreibungen, Auswahlkommissionen etc.

Begründung:

Die öffentliche Diskussion über den Intendanten der Volksbühne zeigt, dass Entscheidungen nicht an den Künstlern- und Kulturschaffenden vorbei, sondern unter Einbeziehung der Häuser und ihrer Mitwirkenden erfolgen sollten. Ausschreibungen, Auswahlkommissionen und ähnliches machen zum einen den Entscheidungsprozess transparenter und sorgen andererseits für mehr Akzeptanz.

Berlin, den 29. November 2016

S. Czaja
und die übrigen Mitglieder der
Fraktion der FDP